

紅葉を楽しみながら

第6回大沢内ため池ウオーキング

秋の大沢内地区の東北自然道と「湧つ

ぼ」を歩こうと、10月16日(日)第6回大沢内ため池ウオーキングが開催されました。

この日は、雲ひとつない晴天となり、ウオーキングには最適なコンディションとなりました。町内外から各ウオーキング協会会員やウオーキング愛好家たち約280人が参加しました。

コースはAコース9.7km、Bコース3.6kmの3つに別れ、それぞれのペースにあわせて秋の大沢内地区を歩きました。林道では紅葉が広がり、参加者らは

きれいな紅葉を楽しんでいました。

Aコースはピュアをスタート・ゴールとし、Bコースは公園内のコースを設定。9時30分に出発し、12時30分ころには全コースがゴールしていました。

ゴール後は、お楽しみの昼食タイムです。うどんとイカ焼きが振る舞われ、おかわりをする参加者もいました。

昼食後は、新米や海産物、地元野菜のセットなどがあたる抽選会が行われ、自分の番号が呼ばれると笑顔で手をあげていました。



紅葉を求めスタート



抽選会で大当り

PRパレードと清掃奉仕活動

シルバーの日

シルバー人材センターが、事業の普及啓発月間である10月19日(水)を「シルバーの日」と定め、町内でPRパレードや奉仕活動を行いました。

中央公民館を会場に近村同センター理事長が「活動趣旨」を説明。小野町長の激励後、会員や関係者約150人がパレードに出発しました。地域の住民や保護者が見守る中、中央公民館から津軽中里駅間を中里こども園の子どもたちが鼓笛演奏で先導し、会員や関係者が続きました。

パレード終了後は、復路や公共施設のごみ拾い、役場付近の落ち葉拾い、カーブミラーのふき掃除など奉仕活動を行いました。

作業後の講演では、1年ぶりの登場となる元県警職員の小向千鶴子氏が「若いころと比べて」と題し、笑いを交ぜながら普段の生活で起こる事故への注意を促しました。



元気よく出発！



息の合ったカーブミラーふき

10月18日(火) この日は、町の宝探しツアーを行いました。これは、セレクトギフトボックスに入りたい商品の生産者に、商品のことについて話を伺い、私たちにいくらで卸してくれるのか交渉することが目的です。

始めは、しじみ亭奈良屋で店長の奈良千加子さんからシジミチャウダーやしじみラーメンの説明を聞きました。その後、みんなで奈良さんと名刺交換を行いました。初めての名刺交換で緊張しました。

次に、小泊漁協婦人部に行き、のしイ力作り体験をさせていただきました。炙ったスルメを機械に入れると、長く伸ばされてのしイ力となって出てきました。オススメの食べ方なども聞くことができましたので良かったです。

その後は、じゅうもんじ屋、中里はとむぎ工房、坂田ブルーベリー農園を訪問し、名刺交換や仕入れ交渉を行いました。商品がどのようにして作られたか、作る時に大変なことなど丁寧に説明をしていただきました。今回のツアーを通して、セレクトギフトボックスを買ってくれた人に、商品の魅力をより伝えられるようにしたいと思いました。



中里高校SBPからのお知らせ

中里高校SBP・鱈ヶ沢高校SBP・木造高校深浦校舎SBPが連携して作ったセレクトギフトボックスが12月1日(木)から販売されます。3校のSBPが自信を持ってオススメする商品がたくさん入っていますので、是非お買い求めください。



また、中里高校SBPが作った中泊の魅力を集めたセレクトギフトボックスも同時販売します。ご親戚やお世話になった人へのお歳暮にいかがでしょうか。

- * 値段…3,500円
- * 販売方法…電話による注文受け付け後、発送します。今後、町施設で販売します

